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  El domingo 27 de junio a las 8:00 
P. M. (12 P. M. En hora local), se llevó 
a cabo la 'Reunión de Sanidad Divina 
en L ínea de la  Ig lesia  Manmin 
de  K insha sa'  en  la  R epú bl ic a 
Democrática del Congo a través del 
servicio de Zoom. En el santuario 
Tshangu, así como en el santuario 
principal de la Iglesia Manmin de 
Kinshasa, los miembros participaron 
de la reunión por transmisión de 
video en tiempo real, anhelando la 
gracia.

Comenzando con la oración del 
Pastor Samuel Han, ministrando 
en la Iglesia Manmin de Kinshasa, 
hubo una canción especial por parte 
del equipo de alabanza de la Iglesia 
Manmin de K inshasa. Todos los 

miembros se pusieron de 
pie y alabaron juntos 
añadiendo gracia.

L a  o r a d o r a ,  l a 
pastora Boknim Lee, 
Directora del Centro de 
Oración Manmin, dio un 
tiempo de arrepentimiento 
con alabanza y oración después del 
sermón titulado "Dios el Sanador" 
(Éxodo 15:26) y luego, oró por los 
miembros con el pañuelo de poder 
(Hechos 19: 11-12) sobre el cual oró el 
Rev. Dr. Jaerock Lee.

A través de la oración, las obras 
del Espíritu Santo tomaron lugar; 
enfermedades como la malaria, los 
accidentes cerebrovasculares, la 
hipertensión arterial, la diabetes, la 

artritis reumatoide, las 
hernias, el letargo, 
los dolores diversos 
y las enfermedades 
r e n a l e s  f u e r o n 

s a n a d a s .  E n 
par t icu lar, Mazingo 

Glody Chico (hombre de 
26 años) sufría de tuberculosis 

y hemorroides ya que no se había 
arrepentido por completo de su 
práctica de la bru jería, pero se 
prepa ró  pa ra  esta  reunión  de 
sanidad con fe, recibió la oración, 
experimentó sanidad y glorif icó a 
Dios con su testimonio.

Además de esto, muchos miembros 
vinieron al altar y glorif icaron a 
Dios con sus testimonios.

“Llena de la dulce lluvia de gracia y 
el fuego del Espíritu Santo”

 Reunión de Sanidad Divina en Línea de la Iglesia Manmin de Kinshasa en R.D. del Congo
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El 4 de julio, en celebración 
por la Fiesta de la Cosecha, 
nuestra iglesia tuvo un servicio 
de adoración y la Santa Cena que 
fue transmitido en vivo a todo el 
mundo a través de GCN (www.
gcntv.org).

En el servicio de adoración de 
la mañana, se escuchó el video 
sermón del Pastor Principal Dr. 
Jaerock Lee titulado 'Fruto' (1 
Tesalonicenses 5: 16-18), y durante 
el servicio vespertino, la Pastora 
Principal Interina, Dr. Soojin Lee 
presidió la Santa Cena después 
del sermón.

La Santa Cena se llevó a cabo 
en línea, no solo los miembros de 
la Iglesia Central, sino también 
los miembros de las iglesias 
filiales nacionales y extranjeras 
se unieron vía online. Con el fin 
de participar de la Santa Cena, 
los miembros prepararon con 
anticipación en cada lugar pan 
y jugo de uva que simbolizan la 
carne y la sangre del Señor. 

Ayudando con tapabocas, 
ropa, y más 

a la Iglesia Manmin de Mongolia
Recientemente, nuestra iglesia contribuyó con tapabocas para la 

cuarentena y ropa a la Iglesia Manmin de Mongolia con el apoyo 
de la Misión de Mujeres y la Misión Canaán.

Así, la Iglesia Manmin de Mongolia distribuyó los artículos 
patrocinados a los miembros dos veces, el 23 y 26 de junio debido 
a la situación del COVID-19.

También compartieron el amor del Señor entregándolos a los 
pastores y miembros laicos de otras iglesias y niños de grupos 
desfavorecidos. Entre los artículos patrocinados, computadoras 
portátiles serán usados para los miembros que lo necesiten con el 
propósito de adorar y como premios con motivo de eventos de la 
iglesia.

El misionero Batzoric expresó su gratitud y dijo: "Los miembros 
se alegraron con el amor y la devoción cuando vieron los 
tapabocas y la ropa perfectamente arreglada”.

Servicio de 
Adoración por 
la Fiesta de la 

Cosecha y la Santa 
Cena en línea



"Pero la sabiduría que es de lo alto es primeramente pura, 
después pacífica, amable, benigna, llena de misericordia y de buenos frutos, 

sin incertidumbre ni hipocresía. Y el fruto de justicia se siembra 
en paz para aquellos que hacen la paz” (Santiago 3: 17-18).

Rvdo. Jaerock Lee: Pastor Principal

La gente suele decir que cuando ven a otros jugar al 
ajedrez, pueden ver mejores movimientos que los que 
hacen los jugadores. Aunque quien está jugando es en 
realidad un mejor jugador, él puede fallar en cosas básicas 
si está bajo una gran presión para ganar el juego. Pero 
aquellos que están viendo el juego no están bajo presión, 
por lo que tienen una mejor visión general y espacio para 
pensar. Nuestras vidas cristianas a veces son similares a 
esta situación.

Cuando buscamos nuestro propio beneficio, es posible 
que no podamos discernir la verdad. Incluso si sabemos 
cuál es la verdad, es posible que no podamos renunciar al 
beneficio. Entonces, no podemos actuar de acuerdo con 
la verdad. Pero si hemos desechado la codicia y nuestro 
corazón está lleno de la verdad, seremos capaces de 
discernir fácilmente la verdad, de manera que no es difícil 
practicar la verdad. También podemos dar respuestas claras 
a problemas que conciernen a otras personas, aunque no 
sean los nuestros. Ésta es la sabiduría que podemos obtener 
al ser espiritualmente 'amables'.

1. El signifi cado espiritual de 'Amabilidad'

Los diccionarios dicen que "ser amable" 
signifi ca ser bondadoso, apacible y tranquilo. Pero 
'amabilidad' se refi ere espiritualmente al corazón 
lleno de la verdad abundante y contiene la libertad 
de la verdad para poder renunciar a todo lo que 
tenemos. Para lograr este corazón, no debemos 
tener motivos egoístas y debemos estar llenos de 
la verdad.

Jesús es el mejor modelo a seguir concerniente 
a renunciar a todo con el corazón de la verdad 
abundante. Jesús es el Hijo de Dios y no tenía 
pecado ni defecto. Su corazón era la verdad 
misma. Mientras vivía en esta tierra, vivió solo por 
la voluntad de Dios y ofreció Su todo. Sin comer ni 
descansar bien, predicó el evangelio del reino de 
los cielos y sanó a los enfermos. Trabajó tan duro 

y derramó tantas lágrimas. Con el tiempo, incluso 
ofreció su vida por las almas. Al hacerlo, salvó a 
innumerables personas y las condujo al cielo.

También podemos aprender acerca de la 
amabilidad a través de las obras de Abram (más 
tarde llamado Abraham) en Génesis 13. Abram 
y Lot recibieron bendiciones de Dios. Como sus 
ganados eran muchos, sus pastores se peleaban 
entre sí. Cuando Abram se enteró, decidió 
separarse de Lot. Él le dijo a Lot: " Yo te ruego que 
te apartes de mí. Si fueres a la mano izquierda, 
yo iré a la derecha; y si tú a la derecha, yo iré a 
la izquierda". De hecho, la razón por la que Lot 
recibió bendiciones fue porque se quedó con 
Abram, quien era amado por Dios, y además, Lot 
era sobrino de Abram. Pero Lot eligió primero 
la mejor tierra. Abram no sentía ningún tipo de 
malestar hacia él. Era porque tenía tanta gentileza 
de corazón que podía renunciar a todo si la otra 
persona lo deseaba. Dado que Abram mostró tanta 
bondad, Dios le prometió que le daría todas las 
tierras del norte, sur, este y oeste, y también le 
daría innumerables descendientes.

Abram siempre mostró una amabilidad 
desbordante y actuó con mucha más bondad 
de la que se le exigía, Así que recibió grandes 
bendiciones de Dios. Al contrario, en este mundo 
la gente dice que es prudente conservar nuestras 
propias cosas, sin renunciar a nada. También 
dicen que si son golpeados una vez, deben 
devolver el golpe. Si dan uno, quieren recibir más 
de lo que se les da. Piensan que eso es sabiduría. 
Pero Dios dice que es más bienaventurado dar 
que recibir (Hechos 20:35). Cuando damos y 
compartimos en el nombre del Señor, recibiremos 
mayores bendiciones de Dios. Esta es una forma 
de bendición y verdadera sabiduría.

Pero mientras tengamos egoísmo, ira y codicia 
en nuestro corazón, no podremos mostrar 

La Sabiduría de lo Alto 
Es Amable

Sabiduría de lo Alto 3
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abundante mansedumbre. Es por eso que la 
'amabilidad' se define como 'el corazón que tiene 
la verdad en abundancia y de esa verdad podemos 
renunciar a nuestro todo'.

2. Bendiciones que se Disfrutan mediante la 
Sabiduría de la Amabilidad

Cuando ensanchamos nuestro corazón con la verdad, nos 
sacrificamos y servimos a los demás, esta es la sabiduría 
para ganar el corazón de los demás. Si nuestro corazón está 
lleno de la verdad y tenemos una amabilidad desbordante, 
podemos darnos a nosotros mismos y a los demás 
incansablemente y no nos sentiremos incómodos cuando 
veamos que a otros les va mejor que a nosotros. También 
podemos ayudar a otros a mejorar. Si no buscamos el 
pequeño beneficio inmediato que tenemos ante nosotros, 
podemos recibir las bendiciones de Dios y comprender por 
qué es más sabio y más bendecido dar que recibir y por qué 
los que sirven se vuelven grandes.

He sido muy consciente desde el principio. Así que, desde 
la apertura de la iglesia, apoyamos a otras iglesias recién 
abiertas, aunque no teníamos suficiente para nosotros. 
Ahorramos solo un centavo más para gastar en la misión 
mundial y salvar más almas. Incluso cuando algunas 
personas nos pidieron que les diéramos nuestra 'camisa', se 
las dimos incluso con nuestro 'abrigo' si eso podía salvarlos. 
Aun cuando nos golpearon en la mejilla derecha sin motivo 
alguno, ofrecimos incluso la mejilla izquierda si eso podía 
traer paz.

Cuando algunos intentaron engañarnos, simplemente les 
dejamos hacerlo, aunque sabíamos que estaban mintiendo. 
Nos golpearon no porque no tuviéramos el poder para 
contraatacar. Ofrecimos la otra mejilla no porque fuéramos 
tontos, sino porque teníamos un amor ferviente para salvar 
almas y creíamos en las obras del Dios todopoderoso. 
Entonces, Dios nos permitió crecer hasta convertirnos en 
una iglesia de gran tamaño en un corto período de tiempo y 
recibimos bendiciones desbordantes.

Es lo mismo cuando trabaja por el reino de Dios y cuida 
las almas. El apóstol Pablo dijo en 2 Corintios 12:15: "Y 
yo con el mayor placer gastaré lo mío, y aun yo mismo 
me gastaré del todo por amor de vuestras almas, aunque 
amándoos más, sea amado menos." Para los que no conocen 
la verdad, cuando usted da todo con su amor a Dios y amor 
a las almas, puede parecer que está desperdiciando sus 
posesiones.

Pero, a medida que continúe haciéndolo, será más amado 
por Dios y la gente. Cuando el apóstol Pablo lo entregó 
todo, ganó obreros como Timoteo que consideraban a Pablo 
como un padre y lo amaban. Además, ganó una iglesia y 
miembros que incluso estarían dispuestos a sacarse los 
ojos y dárselos (Gálatas 4:15). Además, podemos obtener 
sabiduría para discernir la verdad con claridad y recibir 
fuerza para salvar almas y el corazón quebrantado de las 
almas.

3. La Libertad de la Verdad Surge de la 

Amabilidad

La amabilidad es una cualidad del corazón que es capaz 
de ceder todo porque poseemos abundantemente la verdad 
en nuestros corazones mientras que al mismo tiempo 
tenemos libertad en esa verdad. Aquí, profundicemos en 
el significado de la 'libertad de la verdad'. Juan 8:32 dice: 
"... y conoceréis la verdad, y la verdad os hará libres". Para 
aquellos que no viven de acuerdo con la verdad, la verdad 
puede sentirse como grilletes. Pero, para aquellos que 
conocen la verdad y actúan completamente de acuerdo con 
ella, se sienten libres dentro de la verdad. Saben que la ley 
de Dios es amor y un camino a la bendición, por lo que no 
le temen.

Por ejemplo, si no tiene la fe para guardar el Día del 
Señor, puede sentirse agobiado por el mandamiento de 
guardarlo. Puede pensar que las palabras que le dicen que 
no haga negocios o que no participe en entretenimiento 
mundano ese día son como grilletes. Pero aquellos que 
realmente lo guardan desde lo más profundo de su corazón 
no se sienten agobiados por ello. Saben que reconocen la 
soberanía espiritual de Dios al guardarla y, por lo tanto, 
recibirán paz y bendiciones de Él.

Cuando guardan el Día del Señor, están protegidos de 
accidentes o calamidades durante la semana. Además, 
incluso pueden ganar más dinero cuando no abren sus 
tiendas ese día. Dios puede darles ingresos por valor de 
siete días durante los otros seis días. También pueden 
evitar gastos inesperados. Debido a que Dios los protege 
de enfermedades y accidentes, no tienen que pagar ningún 
medicamento o facturas del hospital. Cuando entendemos 
el verdadero signifi cado del mandamiento de guardar el Día 
del Señor y actuamos de acuerdo con la verdad, nuestras 
almas pueden prosperar y siempre estaremos protegidos.

Entonces, nos sentimos muy libres en nuestras vidas.
Otro ejemplo, si desechamos el odio de acuerdo con la 

verdad, nos sentiremos libres y felices. Es posible que se 
haya sentido abrumado por el odio y lamentado ante Dios. 
Pero si se deshace de esta naturaleza pecaminosa, se sientes 
muy feliz porque la verdad lo libera del yugo del pecado y lo 
libera de las cargas del pecado. Además, si su corazón está 
lleno de la verdad, también puede extender esa libertad a 
los demás. No juzga o condena a los demás solo porque no 
están viviendo de acuerdo con la verdad, sino que puede 
animarlos y fortalecerlos para que ellos también puedan 
vivir de acuerdo con la verdad.

'Estar llenos de la verdad en nuestros corazones', aquí, 
no significa solo saber qué es la verdad solo por nuestro 
conocimiento. Aquellos que conocen la verdad solo como 
conocimiento pueden pensar con arrogancia que saben 
todo, aunque saben muy poco (1 Corintios 8:1). Estas 
personas juzgan y condenan a otras personas. Cuando les 
parece que alguien quiere ser servido, se apresuran a juzgar 
y condenar. Concluyen que la persona quiere ser servida. 
Pero ellos mismos no se dan cuenta de que están violando 
la verdad diciéndonos que no juzguemos a ninguno de 
nuestros hermanos.
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Por otro lado, aquellos que tienen la verdad en el corazón 
considerarán la medida de fe de la persona y pensarán 
desde el punto de vista de la otra persona. Pueden discernir 
lo correcto de lo incorrecto con la palabra, pero incluso 
cuando ven la falsedad de los demás, aún pueden cubrir 
sus faltas con amor. Debido a que recibieron compasión 
de Dios cuando tuvieron muchas transgresiones, también 
muestran compasión por otros.

4. La Comprensión Sigue a la Amabilidad

Cuando la verdad llega a nuestro corazón en abundancia 
y si tenemos corazones generosos en la libertad de la 
verdad, podemos tener un entendimiento que nos muestra 
claramente el camino en todo. Jesús enseñó el corazón de 
Dios a las personas en la libertad de la verdad.

En Juan 8, los judíos le llevaron a Jesús a una mujer que 
fue sorprendida en el acto de adulterio. Le preguntaron a 
Jesús qué hacer con ella. Según la Ley de Moisés, tenían 
que apedrearla hasta matarla. Pero si Jesús hubiera dicho 
eso, habrían dicho que estaba en contra de Su propia 
enseñanza, que trataba principalmente sobre el amor y el 
perdón. Si Jesús les hubiera dicho que la perdonaran, lo 
habrían condenado por descuidar la Ley. En ese momento, 
Jesús simplemente comenzó a escribir algo en el suelo sin 
decir nada.

Cuando la gente le pidió que respondiera, Él dijo: "El 
que de vosotros esté sin pecado sea el primero en arrojar 
la piedra contra ella", y siguió escribiendo en el suelo. 
Lo que Jesús había estado escribiendo en el suelo en ese 
momento eran los pecados que la gente había cometido. 
Cuando la gente vio a Jesús escribiendo los pecados que 
habían cometido, no se atrevieron a arrojarle una piedra. 
Uno a uno salieron de ese lugar con remordimientos de 
conciencia, y solo quedaron Jesús y la mujer. Y Jesús dijo: 
"Ni yo te condeno; vete, y no peques más". Esta mujer que 
había estado temblando de miedo y vergüenza fue salvada 
de forma dramática. Ella debió haber guardado en su 
corazón la palabra de Jesús.

Jesús era la verdad misma y conocía claramente el 
corazón y la voluntad de Dios. Entonces, tenía la libertad de 
la verdad. Fue lo sufi cientemente amable para comprender 
el corazón de los pecadores y mostrarles compasión. Él 
pudo mostrar la sabiduría para permitir que la gente 
entendiera la verdadera voluntad de Dios diciendo: "El 
que de vosotros esté sin pecado sea el primero en arrojar la 
piedra contra ella ".

Si hubiera tenido la más mínima condenación en Su 
corazón, Él no podría haber dado tal respuesta. Y si Él 
les hubiera dicho que la perdonaran solo porque ella 
era lamentable, la gente podría haber dicho que estaba 
violando la Ley y lo hubieran puesto en una situación muy 
difícil.

Todas las partes de la Ley de Dios contienen este amor 
de Dios, pero las personas no pueden ser perdonadas solo 
porque son lamentables. Es porque si Dios simplemente 
perdonara a todos los pecadores con simpatía, el pecado se 
esparciría como el fermento de la levadura y más personas 

caerían en la destrucción. Por eso Dios designó el castigo 
por los pecados. Jesús pudo mostrar tanta sabiduría como 
salvar a todas las personas porque cumplió la Ley con amor 
y conoció el corazón de Dios en la Ley (1 Timoteo 2: 4).

Una cosa más de la que debemos darnos cuenta aquí 
es que Jesús no mencionó los pecados de la gente con 
palabras, sino que los escribió en el suelo. No dijo esas 
cosas para herir los sentimientos de la gente. Sabía que 
podría provocar su resistencia si señalaba directamente los 
pecados de las personas malvadas. Simplemente les dejó 
leer los pecados escritos en el suelo para que se fueran en 
silencio.

A veces, cuando una persona habla de la culpa de otra 
persona, el oyente puede avergonzarse y decir: "¡Entonces, 
tú no tienes este tipo de fallas también!" Lo que se quiere 
decir con algo como esto es: "Ocúpate de tus propios 
asuntos". Por supuesto, no está bien hablar de la culpa 
de alguien. Pero, aunque alguien está haciendo algo mal, 
tampoco está bien criticar a esa persona justo en frente 
suyo. Eso es pagar el mal con el mal, y al hacerlo, está 
juzgando y condenando de la misma manera. Además, 
la persona que escucha tales palabras puede tener malos 
sentimientos, aunque lo que escuche sea cierto.

Por lo tanto, si conocemos la verdad solo como 
conocimiento, sin cultivarla en nuestro corazón, fácilmente 
podemos lastimar a otros con ese conocimiento. Debemos 
cultivar la Palabra de Dios en los corazones y luego 
podremos abrazar a otras personas.

Si ustedes tienen gentileza en sus corazones, no 
herirán los sentimientos de los demás y no los juzgarán 
ni condenarán. Ustedes los considerarán como almas 
preciosas y los guiarán con la verdad. Cuando tenga este 
tipo de corazón, obtendrán la sabiduría para llevar a otros a 
la vida. Ésta es la sabiduría que se obtiene de la amabilidad.

Amados hermanos y hermanas en Cristo, Romanos 15: 
1-2 dice: "Así que, los que somos fuertes debemos soportar 
las flaquezas de los débiles, y no agradarnos a nosotros 
mismos. Cada uno de nosotros agrade a su prójimo en lo 
que es bueno, para edifi cación".

Como hijos de Dios, debemos cuidar a los débiles, dar 
felicidad a nuestro prójimo y mostrarles una generosidad 
virtuosa con buenas obras. Oro en el nombre del Señor para 
que alcancen la amabilidad en su corazón, de la fragancia 
de la bondad en cualquier momento y en cualquier lugar, y 
se conviertan en niños que son la fuente de orgullo de Dios.
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La diferencia de los registros La diferencia de los registros 
sobre dos ladrones en la cruzsobre dos ladrones en la cruz

Esto no fue escrito por error por 
los escritores de la Biblia, sino que 
fue permitido en la providencia de 
Dios.

La Biblia es un libro que implica 
una gran cantidad de información 
sobre la providencia y la historia 
de Dios. Esto se debe a que miles 
de libros no serían sufi cientes si se 
registraran todas las historias con 
gran detalle.

E n la  ac t ua l id ad,  ex i s te  la 
grabación, así que, si toma un 
video de la escena de un evento, 
las generaciones futuras también 
pueden verlo, pero en los días de 
Jesús, no existía tal herramienta. 
Entonces, era imposible dejar 
siquiera una imagen de una escena 
sin importar cuán importante 
f uera.  Solo  había  una for ma 
de registrarlo por escrito, sin 
embargo, a partir de las palabras 
registradas de manera diferente en 
los Evangelios, podemos inferir la 
situación de manera más realista.

Miles de personas siguieron a 
Jesús cuando estaba predicando 
el evangelio. Entre ellos, estaban 
lo s  que  quer ía n  e s c ucha r  la 
palabra de vida, los que querían 
ver maravillas y señales, y los 
que querían conseguir comida. 
También hubo quienes amaban 
t a n t o  a  J e s ú s  q u e  i n c l u s o 
vendieron sus posesiones para 
servirlo y seguirlo.

En Lucas 9, Jesús realizó el 

milagro de cinco panes y dos peces 
para alimentar a sus seguidores, 
y en ese momento, había más 
de 5,000 hombres (Lucas 9: 12-
17). Entonces, ¿cuántas personas 
deben haber estado en el lugar de 
la ejecución de Jesús, incluidos los 
que lo amaban, los que lo odiaban 
y otras personas que vinieron a 
verlo?

Mientras grandes multitudes 
rodeaban la cruz, los soldados 
roma no s  so s ten ía n  la n z a s  y 
escudos con ambas manos para 
evitar que la multitud entrara 
rápidamente. De este modo, puede 
imaginar una escena en la que la 
gente está de pie en un semicírculo 
un poco lejos de la cruz.

En ese momento, los sumos 
sacerdotes, los escribas y una gran 
multitud se reunieron alrededor de 
la cruz y le decían malas palabras 
a Jesús. Entonces, ¿qué lado de la 
gente podría escuchar el sonido 
con precisión?

Es una situación tan tumultuosa 
que solo aquellos que estuvieran 
c e r c a  de l  l ad r ón  lo  s a br í a n 
ex ac t a mente.  Pero  el  lad rón 
del otro lado también miraba 
a  Je s ú s  y  h a b l a b a ,  c o m o  s i 
estuviera insultando a Jesús. 
De hecho, este ladrón estaba 
reprendiendo al otro ladrón 
que maldijo a Jesús, pero 
cuando la gente del otro 
lado lo vio, se vio como si 

estuviera maldiciendo a Jesús que 
estaba colgado en la cruz en el 
centro.

En tal situación en la que era 
difícil escuchar al otro ladrón, 
algunos de los que vieron la escena 
desde lejos dijeron que los dos 
ladrones maldijeron a Jesús. Sin 
embargo, si mira el Evangelio de 
Lucas, quien conocía exactamente 
la situación en ese momento y la 
registró, podrá ver que el ladrón 
no maldijo a Jesús, sino que se 
arrepintió y vino a la salvación.

Por causa de que en la Biblia 
se registró lo que dijeron las 
personas en diferentes lugares tal 
como lo hicieron, podemos sentir 
la situación en ese momento de 
manera más precisa y realista. 
Entonces, Dios, que lo sabe todo, 
ha permitido estas diferencias 
en los reg istros para que las 
generaciones f uturas puedan 
d i s c e r n i r  c o n  p r e c i s i ó n  l a 
situación.

La Biblia es la Palabra de Dios, 
sin el menor error.

Cuando lee los cuatro evangelios, encontrará que el contenido sobre los ladrones a la izquierda y 
a la derecha de Jesús cuando fue crucificado es ligeramente diferente en cada libro.

En Mateo 27:44, dice, " Lo mismo le injuriaban también los ladrones que estaban crucificados con 
él ", y en Marcos 15:32, dice, "... descienda ahora de la cruz, para que veamos y creamos. También 
los que estaban crucificados con él le injuriaban". Por otro lado, en Lucas 23, se registra que un 
ladrón no solo reprendió al otro ladrón, sino que también se arrepintió y recibió a Jesús como el 
Salvador y fue salvo.

Entonces, ¿por qué hay tal diferencia en el registro bíblico?

Feature Article



7 Nro. 286  10 de Octubre de 2021Noticias Manmin

Mi hija Mahima fue llevada a la sala de 
emergencias debido a una neumonía en 2018 
cuando tenía 9 meses. Se curó de neumonía en 
10 días en el hospital, pero tuvo un daño en el 
cerebro debido a la fi ebre alta, que fue su secuela. 
El médico dijo que no había más tratamiento 
posible, pero que solo se disponía de tratamiento 
físico.

Poco a poco perdió su fuerza y se debilitó. 
Tenía 3 años, pero no podía sentarse ni caminar. 
Además, ella no me respondió. No había nada 
que pudiera hacer como madre.

Busqué "oración por los enfermos" en YouTube 
porque quería recibir oración por ella.  La 
oración del Dr. Jaerock Lee por los enfermos me 
llamó la atención y llamé a la oficina de 
GCNTV HINDI después de recibir 
su oración. El trabajador me 
atendió amablemente para que 
pudiera conocer la voluntad 
de Dios y recibir respuestas.

Poster iormente, pude 
adorar a través del canal de 
YouTube GCNTV HINDI y 
escuchar sus sermones. Al 
principio, no fueron bien 
entendidos, pero a medida 
que comprendía, me di 
cuenta de la voluntad de 
Dios. Cuando sentí el amor 
del Señor mientras escuchaba 
los  ser mone s  t i t u lados  “E l 
mensaje de la cruz” dos veces, 
pensé para mí misma que mi hija podría 
ser sanada.

De hecho, era cristiana, pero mi vida no se 
renovó porque no vivía según la palabra de Dios. 
Mi familia todavía tenía confl ictos y no teníamos 
paz. Sin embargo, al escuchar los sermones 
del Dr. Jaerock Lee, aprendí cómo salir de la 
oscuridad a la luz, qué es el amor espiritual y 
qué hacer para ser sanada.

Luego, escuché 
que las Reuniones 
d e  S a n i d a d  e n 
Línea de la India 
podría ser curada. 
Estaba muy feliz de 
pensar en ello como 
una opor t unidad 
de la  respuesta y 
ayuné durante 3 días 
y me preparé con todo mi 
corazón.

Asistí a la reunión transmitida por GCNTV 
HINDI el domingo 14 de marzo. Ese día, ella 
tuvo fi ebre desde la mañana. Cuando la pastora 

Boknim Lee oró por los enfermos con el 
pañuelo del poder (Hechos 19: 11-

12), ella estaba durmiendo en mis 
brazos. Sin embargo, su fiebre 

bajó cuando terminó su oración. 
Y se desper tó y mov ió las 
manos y los pies. Yo estaba 
tan feliz.

Al día siguiente, vi muchos 
cambios en mi hija. Hubo 
muchas restricciones en el 
movimiento de manos y pies, 

por lo que no podía haberlos 
movido libremente. Pero la 

vi moverse muy bien ese día. 
Y ella no había respondido en 

absoluto, pero me miró, me tendió 
la mano, trató de levantarse y sonrió. 

Desde entonces, se ha vuelto activa. Esto es 
realmente asombroso y es una gran mejora.

Esto ha hecho crecer mi fe. Creo que mi hija 
podrá caminar completamente a medida que 
mi fe crezca, por eso me encanta escuchar la 
Palabra de Dios y santifi car mi corazón mediante 
el ayuno y la oración. ¡Todo el agradecimiento 
y la gloria sean para Dios el Sanador y el 
Todopoderoso!

“¡Dios está sanando 
a mi hija que sufre 
de una enfermedad 

incurable!"

Pinky (40 Años, Jharkand, India)

n 
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o 
d Informe de lectura de resonancia 

magnética: degeneración cerebral 
debido a daño hipóxico
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"El mal hábito en mi 
cuerpo fue arreglado 

en un instante"

Deaconisa Youngsook Bang (52 años , Parroquia 20)

He tenido la costumbre de morderme las uñas 
desde que era niña. Cuando estaba ansiosa, los 
síntomas empeoraban. Empeoró aún más cuando 
estaba bajo el estrés de tener que realizar ventas en 
la empresa. Como resultado, la forma de mis uñas 
se volvió extraña y, a veces, incluso sangraba, así 
que traté de cambiar este hábito, pero fallé en un 
día.

Probé con uñas artificiales, pero mis uñas eran 
demasiado cortas para sujetarlas fácilmente. 
Incluso si estaban pegadas, seguí mordiéndolas 
inconscientemente.

Sin embargo, no mucho después de que comencé 
a asistir a la "segunda campaña de lectura de libros 
del Pastor Principal", de repente pensé: "¿acaso no 
debería hacer crecer mis uñas?". Desde entonces, 
ni siquiera quería comerme las uñas, y de repente 
me di cuenta de que ya no estaba mordiéndome las 
uñas. ¡Qué sorpresa!

Como nunca antes había podido dejarme crecer 
las uñas, es muy sorprendente que mis uñas estén 
creciendo bien durante casi dos meses.

Al leer los libros del Dr. Jaerock Lee, llegué a 
comprender el f luir de la Biblia y me di cuenta 
de que era muy ignorante tanto f ísica como 
espiritualmente. Me arrepentí y sentí pena por no 
haberlos leído antes.

Al recordar las palabras que el Pastor Principal 
Dr. Lee enfatizó una y otra vez, estuve agradecida 
por el amor que él siempre brindaba a personas 
como yo.

Doy todas las gracias y gloria al Padre Dios, quien 
no solo me dio bendiciones espirituales, sino que 
también curó mi mal hábito que no podía cambiar 
con mi propia voluntad, a través de la “Campaña de 
lectura de libros del Pastor Principal”.

▶


